

22 AVRIL 2016

Contenir la bulle immobilière

Auteur : [Mark Katz](#)

Avec la hausse du coût des biens immobiliers au Canada, l'accès à la propriété demeure un sujet d'actualité. En Australie, les étrangers peuvent seulement acquérir des unités d'habitation résidentielle nouvellement construites et uniquement s'ils ont obtenu l'approbation préalable de l'agence d'examen de l'investissement étranger. Les instances gouvernementales nationales et municipales songent à adopter des lois sur l'investissement étranger. Un système d'examen de l'investissement étranger analogue à celui en vigueur en Australie pour l'acquisition d'immeubles résidentiels serait-il efficace au Canada? Plusieurs facteurs doivent être pris en compte avant de pouvoir répondre à cette question.

[Télécharger cet article.](#) **(Disponible en anglais seulement)**

Personnes-ressource : [Mark Katz](#)

Les renseignements et commentaires fournis aux présentes sont de nature générale et ne se veulent pas des conseils ou des opinions applicables à des cas particuliers. Nous invitons le lecteur qui souhaite obtenir des précisions sur l'application de la loi à des situations particulières à s'adresser à un conseiller professionnel.